

Bärnzell verteidigt Titel Triumph beim "Fünf-Länder-Kampf" in Zwiesel



Die Freude über die Titelverteidigung war ihnen anzusehen: (v. l.) Georg Kagerbauer, Benjamin Bayerl, Hans Bayerl, Alois Pauli, Karin Schubert, Dieter Paukner, Dieter Kappl und Heinz Wallner. –Foto: ESC Bärnzell

Zwiesel. Der Eisstockclub Bärnzell holte sich in der Zwieseler ESG-Halle auch in diesem Jahr den Titel im traditionellen "Fünf-Länder-Kampf" der Vereine. Angetreten waren der ESC Griesbach, EC Klautzenbach, EC Rot-Weiß Zwiesel, EC Blau Weiß Innenried und der ESC Bärnzell.

Mit den Plätzen eins und zwei in der Einzelwertung und insgesamt 26:6-Punkten gingen die beiden Bärnzeller "Moarschaften" als Sieger des Turniers hervor. Der ESC fungierte in diesem Jahr auch als Ausrichter. Bei der Siegerehrung bedankte sich Vorstand Dieter Kappl bei allen Helfern und Spendern und überreichte an jede Mannschaft einen Brotzeitpreis. Ausrichter des Wettbewerbs 2019 wird der EC Rot-Weiß Zwiesel sein. – red

DIE ERGEBNISSE

1. ESC Bärnzell I mit Dieter Paukner, Hans Bayerl, Benjamin Bayerl, Dieter Kappl (14:2 Punkte, Stocknote 4,364)
2. ESC Bärnzell II mit Karin Schubert, Georg Kagerbauer, Alois Pauli, Karl-Heinz Wallner (12:4, 1,973)
3. ESC Griesbach II mit Jeannette Günzel, Michael Günzel, Josef Günzel, Florian Günzel (12:4, 1,853)
4. EC Klautzenbach I (12:4, 1,245)
5. ESC Griesbach I (6:10, 1,107)
6. EC Klautzenbach II (6:10, 1,051)
7. EC Rot-Weiß Zwiesel II (6:10, 0,497)
8. EC Blau-Weiß Innenried (2:14, 0,317)
9. EC Rot-Weiß Zwiesel I (2:14, 0,287)

Vereinswertung:

1. Bärnzell (26:6, 2,872)
2. Griesbach (18:14, 1,421)
3. Klautzenbach (18:14, 1,137)
4. Rot-Weiß Zwiesel (8:24, 0,387)
5. Blau-Weiß Innenried (nur eine Mannschaft am Start)